

## 2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けて

2019年10月17日

10月16日、藤村大使は、2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けて、博物館「アジアの家」が主催した、1964年東京オリンピックメダリスト・アスリートと、障害のある子供たちの集いに参加しました。

開会の挨拶で藤村大使は日本・キューバ外交関係樹立90周年に言及し、来年の東京オリンピックに向けこのような集いがハバナで開催されていることに感謝を述べました。子供たちによるダンスの披露の後、エンリケ・フィゲロア氏（1964年東京オリンピック100m走銀メダリスト）およびラサロ・ベタンクルト氏（同オリンピック110m障害走）が1964年東京オリンピックにまつわるエピソードを語りました。

会場には、日本国大使館のロボットアザラシ「ルナ」も登場し、場を盛り上げました。





広報文化班  
在キューバ日本国大使館  
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
メールアドレス: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)  
[www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/](http://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/)